

Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Quand-le-nucleaire-pousse-a-l-exil-56591>

Réseau Sortir du nucléaire > Informez

vous > 8 bonnes raisons d'être antinucléaire > Raison n°6 : les droits humains > **Quand le nucléaire pousse à l'exil**

---

**8 octobre 2020**

## Quand le nucléaire pousse à l'exil

Lorsque la contamination ou que la répression mettent la vie en danger, il ne reste souvent qu'un seul choix : fuir ! Mais tout quitter n'est pas simple et le traumatisme est grand.

Découvrez le témoignage vidéo d'une évacuée de Fukushima :

ou encore celui de Youri Bandajevsky, scientifique biélorusse en exil pour avoir démontré les effets de l'accident sur la santé des enfants du Belarus :

<http://www.fukushima-blog.com/2016/06/youri-bandajevsky-scientifique-en-exil-la-catastrophe-vient-a-peine-de-commencer.html>

Découvrez le témoignage de Nadezhda Kutepova, militante russe réfugiée en France pour avoir défendu les victimes du nucléaire :

<http://www.sortirdunucleaire.org/Quand-le-nucleaire-pousse-a-l-exil>.

Vous pouvez également l'écouter ainsi que Natalia Manzourova, liquidatrice à Tchernobyl sur les situations terribles vécues lors des catastrophes de Tchernobyl et de Mayak et leur conséquences sur les droits humains.

<https://www.sortirdunucleaire.org/Temoignages-de-Nadezhda-Kutepova-et-Natalia>